第12回自作教材教具展 on 校内 Blog

第12回自作教材教具展(平成26年1月27日(月)~2月7日(金))が、校内Blog上で行われましたので紹介します。



おおきなかぶ

国語の授業で「おおきなかぶ」を行う際に、子どもたちにとって何かインパクトのあるものを…と思い、作成しました。机の上でマグネットで土を挟んで抜ける感触を味わったり、床で引っ張ったりしました。握力などに差がある子どもたちでも中にいれるもので重さや大きさを変えて、「重い」「軽い」、「大きい」「小さい」など比較しながら楽しく勉強しました。



はかった、わかった、ヨカッター

6年生の算数の授業で使いました。ノギスをヒントにして、操作 しやすい厚紙の定規を作りました。右手を使って測りたい物を、 左端の赤で示した 0 (基準点)に合わせます。次につまみを移動 させると、赤で囲った半円に数字が示されます。筆箱、お箸、お 菓子の箱など、身の回りにある色々な物の長さを測りました。

ケーキのペグ挿し

楽しみながら手指の巧緻性を高められるように、ケーキのペグさしを製作しました。いちごやクリームのペグを差しこんでいくと・・・。いちごケーキの完成です!いちごやクリームは、マジックテープで貼ってあるため素材を変えることができます。



ボッチャ得点表

Cスタディ体育「ボッチャ」の単元で使用した得点カードです。 細かなルールはなし!!!投球位置も自由!!獲得点数で勝敗を 決めるため、わかりやすい!生徒の投球に教師も一緒になって一 喜一憂しました。